

# あすなろ園だより

No.67  
2024

発行 社会福祉法人 慐風会 障害者支援施設 あすなろ園  
〒708-1225 岡山県津山市西下1003-1 ☎ (0868) 36-3606 <http://www.jifu-kai.or.jp>



2024.1月～7月上旬

**施設長挨拶 花房徹治**  
今年も一年で、最も暑い頃となりましたが、皆様におかれましては、益々ご健勝のことお喜び申し上げます。  
又、日頃より格別のご高配を賜り厚くお礼申しあげます。

さて、今年は、園内で「コロナ・インフルエンザ」感染が発生し、皆様には大変ご心配をおかけしました。現在は終息いたしましたのでご報告申し上げます。面会も、そろそろ解禁したいと思っていたのですが、最近コロナ感染者数が増加しており、厚労省より夏の感染症に対する注意喚起が発表されました。しばらく現状のまま様子を見ようと思っています。皆様には、ご理解のほどよろしくお願ひします。

さて、今期もご利用者様と職員とで季節の行事等を行いましたのでお知らせします。

1月 「どんど祭り」 園内のお飾りと職員の持ち寄ったお飾りをお焚き上げし、  
2月 「節分」 今年は甲辰、辰年の年男年女で厄払い  
3月 旧暦の「桃の節句」  
4月 「お花見」 今年は、四月初めに、グループに分かれて、運動公園と塩出池に行きました。  
5月 感染症のため行事を繰り延べました。  
6月 「あすなろ運動会」 二か月越の開催でした。  
皆さんは笑顔で楽しい時を過ごしました。  
半年間の行事を掲載しました。



私が子供のころ気温が32～33度を超える日は、あまり無かったように記憶しているのですが、西暦2000年過ぎあたりから、「熱中症に注意」のニュースを目にすると機会が増えてきて、今では、車のボンネットで日焼けが出来るような夏を迎えています。ラニーニャ現象なのか温暖化なのか暑いです。

コロナが五類に移行して、一年あまり感染症のニュースを、あまり聞かなくなつていたら、ご利用者様に感染症が発生してしまいました。

コロナのピーク時は感染者を出すことなく、支援できていたのに、悔やんで仕方なく、ご利用者様にコロナとインフルエンザ感染の二種類の感染が続けて発生していました。

七月下旬コロナ感染が全国平均11、18人岡山県9、31人と前週より増加傾向にあり、対面での面会を始めようと考えておりましたが、少し待つことにしました。ご家族様には多くのご心配をおかけしました事、お詫び致します。

又、面会等でご不便をおかけしますが何卒ご理解いただけますようお願いいたします。

七月中旬コロナ感染が全国平均11、18人岡山県9、31人と前週より増加傾向にあり、対面での面会を始めようと考えておりましたが、少し待つことにしました。ご家族様には多くのご心配をおかけしました事、お詫び致します。

又、面会等でご不便をおかけしますが何卒ご理解いただけますようお願いいたします。

## 編集後記